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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

会 長：増 谷 信 一　　幹 事：升 谷 庸 第1793回通常例会（2013.2.1）
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通常例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

1. 幹事報告　升谷 庸　   幹事

1. 卓　　話　3分間スピーチ　各会員

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　
　皆様、こんにちは。
　今日はお忙しい中、柏南RCより河
合嘉久様、ようこそ柏西ロータリー
クラブの例会にご出席をして頂きま
した。
　さて、先週は、隅田屋商店の代表
取締役　片山真一様に、「お米の現
状とおいしいご飯の炊き方につい
て」卓話をして頂きました。お米は
毎日食べているのに、改めてお米に
ついて教えて頂いた様な感じが致し
ました。あれから一週間が過ぎまし
たが、その間外食をするたびに、１.
４の炊き方だなと思いながら食べる
様になりました。皆さんはどうでし
たか？ 
　その例会日の翌日に、2790地区の
「クラブ奉仕セミナー」がマロウド
インターナショナルホテル成田で行
われました。当日は、地区に出向に
ております、金本委員長そして
Facebookでの広報紹介の発表者とし
て、水野委員長・勝田会長エレクト

と私の４人で行って参りました。金
本さんは、地区のクラブ奉仕委員で
したので、なんと先週の例会が終
わって直ぐに成田のホテルまで行っ
たそうです。もちろん泊りがけの準
備だったそうです。
　今日は、少しお時間を頂いて「ク
ラブ奉仕セミナー」について報告を
させて頂きます。
　まず最初に、水野委員長の
Facebookでの広報紹介からお話をさ
せて頂きます。柏西ロータリークラ
ブが地区内で初めてFacebookを導入
した事の事例発表でした。スマホに
よる実演をして頂き、前日の例会の
隅田屋商店のお米の卓話を見せて頂
いたり、カナダに居る財団奨学生の
小野晴香さんのビデオレターを紹
介、そして姉妹提携をしています台
中港東南扶輪社の台湾での様子な
ど、更には、今行っている地区の奉
仕セミナーを瞬時に搭載して見せて
下さいました。会場には、約２５０
人以上の会員が集まっており、あち
こちでスゴイナーの声を聴きまし
た。多分年配者が多かったので、ス
マホについて行けない方々の声だっ
たと思います。
　又、地区クラブ奉仕委員会で作成
しました、「会員増強アンケート調
査結果」を金本さんが発表致しまし
た。その内容をセミナー中、読ませ
て頂きましたので、その一部を紹介
させて頂きます。
　まず最初に、会員誘導アイデアか
ら致します。
①５人のロータリアンが協力し、新
会員を１人勧誘します。
②新会員を推薦することを名誉なこ
ととします。クラブ週報や例会で推
薦者を表彰します。
③有力で地域社会に関心がある人の
氏名を地元の商業機関紙で調べま
す。

以上の内容を含め、１９項目もあり
ました。
　次に、退会防止についてです。
（退会者への質問票からの内容で
す）これは、大変役に立つと思いま
すので、あえて言わせて頂きます。
　ロータリーの各在籍期間別にまと
めた内容です。
①在籍１年未満及び１～２年
最初の１～２年以内に退会する会員
の多くは、入会前に会員の責務につ
いて十分に知らされていない。ある
いは、入会後にロータリーに関する
十分な教育が受けられなかった。
②在籍２～３年
２～３年にクラブを退会する会員の
多くは、クラブの行事や活動への参
加意識が得られないこと。
③在籍３～５年
３～５年でクラブを退会する会員の
多くは、期待した親睦が得られな
かったこと、クラブ指導者に対して
不満を抱いていた等。
④在籍５～１０年
５～１０年でクラブを退会した会員
の場合は、これも３～５年と同じ
で、期待した親睦が得られなかった
こと、およびクラブ指導者に対して
不満を抱いている。
⑤１０年以上
クラブに１０年以上在籍した後に退
会する会員の多くは、クラブの現行
プログラムに関心がないこと。
　この他の理由としては、各在籍年
数に共通して言えるのは、会社の退
職や移動・家庭の事情・財政的制約
や健康上の問題等も退会の理由に有
りました。又、このアンケート調査
資料の中に、８４ロータリークラブ
の比較が有りましたので、参考迄に
報告致します。

　



本人誕生日
日暮、中村（佳）、
中嶋、中村（博）、
五十石、松本（ユ） 
　　　　 各会員

パートナー誕生日
増谷会長、田代（充）会員

結婚記念日
水野、アデル 会員

遅くなりましたが
古希の御祝いセーターのお礼
岡島、榎本 会員

BOXありがとう！ニコニコ

河合 嘉久（柏南）

ビジター

東日本大震災義援金
(７/１～１/３１現在)
１５４，０６５円

次回の例会は2月8日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　78.18%

55名

12名

太田、小澤、後藤、小溝、佐藤、東海林、杉山、
染谷、髙田、冨士川、村田、湯浅　　各会員

◎RCの会員数
〔最多人数　千葉RC７０名・最少人数
　大多喜RC８名〕
　柏西は上位６番目です。ちなみに
２０名以下は、１５クラブ有りました。
◎入会金
〔最高額 ￥150,000
　冨里RC・最低額 ￥０　鴨川RC〕
　柏西￥100,000は、平均より少し上
でした。同額は16クラブ有りました。
◎年会費
〔最高額 ￥363,000

　千葉西RC・最低額 ￥85,000 銚子東RC〕
　柏西 ￥300,000は、平均よりかなり
上でした。
　この様に、今回のクラブ奉仕セミ
ナーは実りの有る研修となりまし
た。又、もっと詳しい内容を機会が
有りましたら、金本委員長に卓話と
してお願いしたいと思います。
　最後に、残念な事に柏高島屋店長
の村田善郎会員が、本日2月1日付け
で高島屋本部に急に移動されまし
た。来週の例会に、新店長とご一緒

にご挨拶に来て下さるとの連絡が有
りました。
　昨年の12月にクレストホテルの田
代総支配人も急に移動され、続けて2
名も変わる事になりました。移動・
転勤はお勤めされている方の宿命な
ので仕方がないですね。
　今日は、色々と長くお話をしまし
たので、今日は何の日はお休みをさ
せて頂きます。以上で、会長報告と
させて頂きます。
　ありがとうございました。

1．2月のロータリーレートは 1ドル＝88 円
2．2013-14 年度ロータリー米山記念奨学生“世話クラブとカウンセラー引き受け”について連絡がきております
3．例会変更のお知らせ

幹事報告 幹事　升 谷 庸

3 分間スピーチ

1．松本 （ユ） 会員1．松本 （ユ） 会員 2．河合 様（柏南）2．河合 様（柏南） 3．五十石 会員3．五十石 会員 4．中村（佳） 会員4．中村（佳） 会員
 私の若さの秘密。７時過ぎに
は疲れてぐったりしますが、
週に２回はセントラルで汗を
流しています。一番の秘訣は
ダーリンが10歳年下で楽しく
暮らしていることです。

 この会場のすぐ隣り明治安田
生命の支社長をしておりま
す。昔出席率の高い刈谷RCに
おり、出席率で迷惑が掛から
ないようにと今日も西クラブ
さんにお邪魔しております。

　42歳でバツイチで婚活中で
す。娘は24歳と17の二人がい
ます。今月21日～24日にはコ
ンダクターとして台湾へご一
緒させていただきます。

　今年のインフルエンザはA型
が終了で、タミフルは一日２
回の服用ですが、１回で効く
イナビルという名の薬が良く
服用されています。もしイン
フルエンザかなと思ったら外
出はしないことです。



開催�日時 会�長 増�谷�信�一

開催�場所 幹�事 升�谷   �    庸

理���事 出欠

◯ ①2013-2014の年度�役員(SAA)交代の件

◯ 臨時総会を来週昼食時中に開催 （承認）

◯

☓

③2013-14年度米山奨学生『世話クラブとカウンセラー』の件
◯ 次年度会長幹事に一任

④新入会員候補者の件

㈱春日や�代表取締役
推薦者＝中嶋利生会員 承認

☓
④報告事項

◯
□ 3/1~3/3RYLA参加者

ロータリアン＝染谷照夫新世代育成委員長
◯         青少年＝後藤   典子様（柏さくら幼稚園)

������� � 勝俣公美子                     勝俣公美子様  (        〃            ）

◯
⑤その他

□ 事務局(3RC)FAXリース(満了日2010年6月23日現在再リース)の
◯ 新商品への取替えの件

承認

◯

◯ ●次回理事会�2013年3月1日（金）〔例会終了後〕

嶋 田 英 明

勝 田 健 一

金 本 元 章

　　�柏西ロータリークラブ�2012~2013年�第10回�理事会資料

2013年�2月 1日�例会終了後

�ザ・クレストホテル柏

議��題��概��要

�田代健一会員(SAA)退会の為、中嶋利生会員に依頼
増 谷 信 一

金 子     正

（勝田健一会長エレクトより）

□�2012-'13年度7月1日~1月31日決算報告

（前週までに会員へ通知）
���延長を宜しくお願い致します。

②3月第4例会時間延長の件

���ので、通常例会の1時30分終了を15分延長し、1時45分迄の時間に
�3月22日の例会は、卓話者として秋山柏市長を予定いております

���※臨時総会開催の必要について

中村�靖様�(1962年12月11日生�50歳)

日 暮�  肇

   小 林 太 時

升 谷  �庸

馬 場�  弘

安 川 武 年

森 市 直 樹

鈴 木 桂 三

杉 山�  智

◯




